

本市の新型コロナウイルス感染者数は、依然として減少が進まない状況にあります。

年齢別では、今もなお10歳未満から40歳代までの子どもとその親世代が、感染者全体の約8割を占める状況が続いております。

感染は、家庭、職場などへ連鎖していることが考えられますので、まずは、御自身が感染しないように、また、感染が疑われる場合には、速やかに「かかりつけ医」等の身近な医療機関に相談をお願いします。

なお、熱や咳などの症状がない方で、感染の不安を感じる盛岡市民をはじめ、岩手県民の皆様が、無料でPCR検査を受けることができる期間が6月30日まで、再延長となりましたので、是非、活用していただきますようお願いいたします。

5月30日には、岩手県独自の「緊急事態宣言」が、解除されたことから、社会・経済活動は、回復し、より活発になっていくことが期待されます。

市民の皆様には、感染抑制と社会・経済活動の両立を実現していくためにも、国から、新たに示された身体的距離や会話の有無に応じたマスク着用の考え方を御理解いただいた上で、引き続き、マスクの正しい着用、手指消毒、換気などの感染防止対策に努め、密集、密閉、密接のいずれの密であってもできるだけ避けるなど、感染予防対策の徹底に御協力をお願いいたします。

令和4年6月2日

盛岡市新型コロナウイルス感染症対策本部

本部長（盛岡市長） 谷 藤 裕 明